

Ressort: Politik

Entwicklungsminister lehnt Ende der Fraktionsgemeinschaft ab

Berlin, 02.07.2018, 15:30 Uhr

GDN - Bundesentwicklungsminister Gerd Müller (CSU) ist unabhängig vom weiteren politischen Schicksal Horst Seehofer vom Fortbestand der Fraktionsgemeinschaft aus CDU und CSU und der Bundesregierung überzeugt. "Niemand kann verantworten, diese Fraktionsgemeinschaft, die ein hoher Wert an sich ist, infrage zu stellen", sagte Müller dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Dienstagsausgaben).

"Sollte CSU-Chef und Bundesinnenminister Horst Seehofer im Streit um einen Unterpunkt aus dem `Masterplan` zurücktreten, wird das Amt nachbesetzt." Die CDU/CSU-Fraktion "tagt gemeinsam und wird weiter gemeinsam tagen", so Müller. Andernfalls würde es "einen riesengroßen Aufstand" geben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108398/entwicklungsminister-lehnt-ende-der-fraktionsgemeinschaft-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com